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熊本県は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に係るまん延防止対策を３月６日（日）まで延長

しました。県内では、毎日のように多くの新規感染者が報告されています。天草市においても感染

者数が増加しており、今後も一層の感染防止対策が必要と思われます。本校においてもこれまでの

感染防止を引き続き徹底します。ご家庭におかれましても、様々な感染防止対策に取り組んでいた

だいており、感謝申しあげます。 

「２月は逃げる」といいますが、本当に過ぎるのが早いと感じます。今年度の残りの授業日は、

今日現在で２６日となりました。 

このように予断を許さない中で、今後も児童が安全で安心して過ごすことができますよう、学校、

家庭、地域が手を取り合って取り組んでまいりたいと存じます。どうぞ、よろしくお願いいたしま

す。 

 

熊本県学力・学習状況調査結果について  

  昨年１２月に、３～６年児童を対象に「熊本県学力・学習状況調査」（国語・算数・生活、学

習習慣等）を実施いたしました。その結果が示されましたので概要をお知らせいたします。 

＜学力調査の結果＞ 

学校全体としては、次のような結果でした。 

＜学校全体の概要＞ 

〇国語・算数とも全学年が全国平均を上回るかほぼ同程度で、良好な状況である。 

〇特に算数に日頃の指導の成果が表れている。 

学年ごとに見ますと、全ての学年で昨年度（同一集団）と比較して上回っていました。（３年

生は、今回が初めての調査ですので対象外です） 

＜国語について＞ 

〇３、５年生はたいへん良好、４、６年生はおおむね良好な状況である。 

○領域「読むこと」、領域「話すこと・聞くこと」に課題があるといえる。 

＜算数について＞ 

〇３、５年生はたいへん良好、４、６年生はおおむね良好な状況である。 

○領域「図形」に課題があるといえる。 
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＜生活・学習習慣等の結果＞（i-Check） 

本調査では、学力調査と「i-Check」（生活・学習習慣調査）を実施しております。学校全体と

しては次のような傾向があります。 

〇学習習慣の形成が促進している学年が、学習の定着度が高い傾向にある。 

上記の傾向は、学校全体としての傾向ですので、一人一人の状況を細かに見ていくと当てはま

らないこともあります。 

学校では、結果分析及び今後の取組についての検討が終わり、現在、次のことに取り組んだ

り、予定したりしています。 

① 個人票（学力・質問紙の結果）を基に、一人一人に対して意欲を高める声かけをすると

ともに、アドバイスをする。（予定）                           

② クラス別の復習プリントで学級の課題の克服に取り組む。 

③ 個人別復習プリントや弱点克服ドリルで一人一人の課題の克服に取り組む。 

  今後、家庭でお子様が何枚も課題プリントなどに取り組んだり、一人一人の状況に応じた課題

に取り組んだりすることとなります。その際は、励ましや意欲付け、時には取組状況に応じたお

声かけをよろしくお願いできれば幸いに存じます。 

＜個人票の配付について＞ 

３～６年生の児童には、学校で個人票をもとに一人一人へのアドバイスを行った後、ご家庭に

配付いたします。（２月下旬を予定しております）個人票には、お子様の学力や生活などの様子

が詳しく書かれており、よりよい状況になるためのアドバイスも書かれております。ぜひ、ご家

庭でお子様と一緒にご覧いただき、結果をもとに今後の学習意欲や生活態度の向上になるよう、

励ましていただければ幸いに存じます。学校としても、今年度の残りの時間をフルに活用し、全

職員一丸となって課題の克服に努めていきたいと思います。ご不明な点などがありましたら、担

任へお申し出ください。 

誠に残念なのですが・・・ 

 ご存じのとおり、新型コロナウイルス感染症拡大防止に係るまん延防止対策措置が、３月６日ま

で延長されました。本校では、２月２５日（金）に授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会を予定して

おりましたが、中止することといたしました。今年度最後の授業参観で、保護者の皆様も楽しみに

なさっていたことと存じますが、誠に残念であります。 

 ○授業参観 → 中止   ○ＰＴＡ総会 → 書面決議（後日、資料を配付いたします） 

 ○学級懇談会 → 個別に教育相談をお受けいたします。（担任にお申し出ください） 

 ３月の行事につきましては、今後の感染拡大状況をみながら、中止・延期・代替を検討していき

ます。その際は、できるだけ早く皆様にお知らせいたしますので、何とぞご理解の程よろしくお願

いいたします。 


